

学校だより

ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第33号
令和2年12月7日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち たくましく生きる生徒を育成する

先週で期末テストも終わり、ほっとしていることでしょう。お疲れさまでした。2学期の終業式まで3週間です。少し気持ちが緩むかもしれません、テストが終わっても授業は通常通りあります。提出物や授業態度など確実にしましょう。

10月から他校の先生や玉島北中学校の先生が授業の見学をしたり、授業についての話し合いをしたりしています。先日も玉島地区の中学校のすべての先生方が集まって、授業についてのあり方の講演を聞きました。皆さんが学習しているのと同様に、先生方も皆さんの学力をつけるために日々取り組んでいます。お互い真摯に取り組み、授業に臨みたいですね。

12月になり、寒さも増してきました。手袋やマフラーを着用し、登下校している人も多くいますが、手をポケットに入れたまま登校している人や、廊下を歩いている人もいるようです。見た目とともに、いざというときの安全のためにも、気をつけたいですね。

今年はコロナウイルス感染症予防のため、窓を少し開けて暖房をかけています。そのため、教室が寒く感じることもあります。対策として、

座布団やひざ掛けの持参

学校で購入したウインドブレーカーの着用の許可をしています。栄養や休養を十分とり、病気に負けない体づくりをすることも大切です。無理をしないように毎日の生活を送りましょう。

コロナ禍の中、夏休みの宿題として、税についての作文・習字の作品を多くの人が出展しました。その表彰を税務署に方に来ていただき、行いました。おめでとうございます。素晴らしい作品であったと聞いています。

玉島税務署長賞 Tさん

玉島納税貯蓄組合連合会長賞 Nさん Yさん

玉島税務協力会長賞 Kさん Kさん

公益社団法人玉島法人会長賞 Nさん

また、岡山県児童生徒科学研究発表会では、倉敷市の代表として、Iさんが堂々と発表をしました。

今年は全校で集まつての表彰ができていませんが、他にも部活動や文化活動での活躍もたくさんあります。玉島北中学校の生徒の活躍が認められていることを誇りに思います。



学校ホームページの
QRコード

